
顔の見える関係づくりを

日頃は、松江地域介護支援専門員協会の活動にこ

理解とこ支援いただき誠にありがとうこざいます。

松江地域協会の役員として活動させていただき今年

度 7年目を迎えます。ここ数年間は、主に協会研修

部に所属し、ケアマネジヤすの皆様にできるだけ実

践で役立てていただけるような研修の企画、運営に

携わらせていただきました。今年度からは、松江地

域協会副会長を仰せつかることになりました。どう

ぞよろしくお願い致します。

皆様もこ存知のとおり、2025年問題、在宅医療

の推進、地域包括ケア、高機能特養等々、次々と新

しいキーワー ドが浮上 し、ケアマネジャーを取り

巻く環境も亥」々 と変化 し、今後ますますケアマネ

ジャーの質の向上も間われております。そのような

状況下、松江地域協会と致 しましては、今後も介

護保険制度の動向を見守 り、最新情報をいち早く

キャッチし、会員の皆様にリアルタイムにお伝えし

ていきたいと思つております。また私自身も居宅の

ケアマネジャーをしておりますが、これからも居

松江地域介護支援専門員協会

冨」会長 岡 田 昌 治

宅、施設問わず、日々の業務上での困りこと、こ意

見、こ要望を集約し、優先順位をつけながら丁寧に

解決していきたいと思つております。また各ケアマ

ネジャーの経験値に合わせてスキルアップできる仕

組み、ケアマネ同士はもとより、各種関連機関、団体、

各専門職種との意見交換、親睦の機会を設け、互い

に顔の見える関係をつくることで、ケアマネの皆さ

んが少しでもスムーズな連携が図つていけるような

仕組みづくりを、協会として組織的に取り組んでい

きたいと考えております。

今年度新しい取り組みと致しましては、松江市介

護保険課との意見交換会を計画しました。今後はケ

アマネの皆様からの声を行政に直接伝えられる機会

として定例化させ、第 6期介護保険事業計画にも少

しでも現場の意見を反映していけるような形にして

いきたいと思つております。

会員の皆様、今後とも協会の活動にこ支援とこ協

力をよろしくお願い致します。
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新役員挨拶

長命園 やくものお家 居宅介護事業所 石橋美奈子

みなさま初めまして。

この度ケアマネ協会の役員(広報担当)となりました石橋美奈子と申します。

勤務先は八雲町にあります「長命園 やくものお家」という小規模多機能型

居宅介護事業所です。

まだ今ひとつ浸透していない小規模多機能からの発言ができればな―

と思つておりますが、役員の仕事を通して、いろいろ勉強もしたいですね。

よろしくお願いします。

閉サン・リンク グループホーム心 片寄 忠宏

このたび協会役員を受けさせていただきましたグループホーム心の片寄と

申します。

今までは協会の活動についていくだけの行動しかしていなかつたものが、

今回から役員として携わらせていただくことになり、正直自分でつとまるか?

と自分自身不安な気持ちもありますが、松江圏域の皆様と有意義な活動がで

きるよう、頑張りますのでよろしくお願いします。

皆さんの周りにまだ、未加入のケアマネさんいらっしゃいませんか
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松江地域介護専門員協会は研修、実績、行政との連

携、情報発信など様々な活動を行つています。別紙、「お

誘いのパンフレット」をこ覧下さい。皆さんも「この研

修参力□したわ」「意見書の様式は使つてる。統一されて

よかつたよね。」「連絡票つて便利、ドクターとの連携と

りやすくなつたわ」などいろいろな意見をいただいてい

ます。研修会も毎回多数の方に参カロいただき、職場とい

う枠ではなくケアマネ同士という仲間意識もでき上がつ

てきているように感じます。

医師会の先生方との連携、総合病院の相談員の方と

の連携などケアマネに|よ欠かせない他職種の方とのパ

イプも構築できています。医師会の先生からもこの協会

の活動|よ高く評価されています。

ケアマネの質の向上、連携、業務の見直しなど、今後

も継続していくためにさらに多くの会員さんにカロ入いた

だき、まとまつて松江のケアマネの底力を固めていきた

いと思います。

是非、皆さんの周りの未力□入のケアマネさんをお誘い

ください。
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―地域包括ケアとケアマネジャーの研修会に参加して

鹿島病院やまゆり居宅介護支援事業所 だヽ  松  章  平

5月 18日 、いきいきプラザ島根にて、副田あけみ先生

による「地域包括ケアとケアマネジャーの研1多会」に参

力□させていただきました。今回「家族の立場と、専門的

な立場の両面からケアマネジヤーに対するエールと期待

すること」というテーマとなつており、参カロ前から非常

に楽しみにしていました。ケアマネジメントの歴史から、

最近注目されている、地域包括ケアについて講義をいた

だきました。

特にE口 象に残つているのが「継続的ケアマネジメント」

という部分で、医療と介護の間に谷間ができないよう

に支援をする。そこに|よ、退院支援にあたり、ケアマネ

ジャー単独で支援を行うのではなく、り八職等の専門職

と協働で関わる事で退院後のADL等の改善がみられる

という内容でした。私も退院時に、一人でマネジメント

を行う事には不安があり、改めてチームで様々な視点か

ら利用者様の在宅生活を支えていく必要性を学びまし

た。また「家族ケア」の終焉では、単身世帯や高齢者世

帯の増カロに伴い「直接的ケア」だけでなく、「サービス

の調整・決定」ができない世帯の増カロの恐れがある事

を話しておられました。今後は、家族を中心に、専門職、

近隣や地域を巻き込み、一体となつて様々な支援をして

いく必要性がある事を学びました。

副田先生に|よ、こ家族の立場から、お母様の変化に合

わせ支援する人々の変化をエコマップを使用しながら分

かりやすく説明を頂いたり、こ家族としての気持ちも聞

かせて頂き、専門的な福祉の現状や課題から、こ家族と

しての意見まで伺う事ができ、大変貴重な機会となりま

した。今回の研修をとおして、ケアマネジャーが果たす

べき役害」やこ家族から期待をされている事を改めて整

理をする事ができました。時代の変化と共に様々な社会

Po3題がありますが、こ利用者様が安心して住み慣れた地

域で生活が出来るよう、専門職や地域と一体となつて支

援していく力を身につけていきたいです。

福祉用具のレンタル
スマイルケア宍道事業所

販売・住宅改修のことなら 松江市宍道町白石 81-10

TEL 0852-66-3900

各
オ旅式会融

原  離覇 

スマイル

急こ筆磐頭喜再 36-28

TEL 0852-32-0294

WEED株式会社ウィードメディカル
〒690-0047島根県松江市嫁島町10番地フ
TEL:0852-60-2661 FAX:0852-60-2664

松江店 〒690‐ 0012松江市古志原3-7-31

80852‐ 28・6041 FAX 0852・ 28‐6045

本 店 〒692-0011安来市安来町 1083

● 0854・22‐3652 FAX 0854・ 22・4222

らくらoィコー
福祉用具レンタル・販売・住宅改修・

セーフティホーム 24

松江市北田町 63番地 4
丁EL0852¨22…3553 FAX0852-22…3555



～行政とケアマネ協会との意見交換、親睦会について～

現在の日本の超高齢社会を支えている介護保険制度

は、まだまだ発展途上にあります。今後、ますます増大

するであろう需要に対して、行政とケアマネジャーの連

携の必要性も重要となるでしょう。この度、「顔の見え

る関係づくりを目指す。」「行政とケアマネジャーとの連

携について考える。」等を目的として、平成 25年 8月 2

日に松江市介護保険課と松江地域介護支援専門員協会

との意見交換会、親睦会を企画しました。

行政としては、第 6期計画に向けて、どのような形で

現場の声を組み込んでいけるかが課題となつている状

況です。サービス供給や、保険料だけの検討に止まら

ず、できるだけ現場の意見を吸い上げてもらえるよう

に、積極的な意見交換会となることを期待しています。

意見交換会の後に、親睦会として、ざつくばらんに交

流を深める機会を設けました。

今回が初回の企画となりますが、今後、松江地域のケ

アマネと行政とが直接意見交換できる場としての定例化

を目指します。行政とケアマネジャーとがガッチリと手

を組んで、松江地域の皆さんに喜んでいただけるような

介護保険制度をつくりましょう|

年間研修計画

日  日寺

場  所

ジャンル

内  容

平成 25年 9月 7日 (土 )

いきいきプラザ

「他職種、関係機関との連携に関連した研修」

医療相談室MSWとの連携について。

日  日寺

場  所

ジャンル

内  容

平成 26年 1月 18日 (土 )

いきいきプラザ

「ケアマネジメントの質の向上の為の研修」

専門知識や技法、制度解釈等について。

日  時 :平成26年 3月 1日 (土 )

場  所 :いきいきプラザ

ジャ:刀レ:「メンタルヘルスに関連した研修」

内  容 :昨年、好評であつた、団士郎先生による「家族療法・Ⅱ(仮題)」 を開催 !!

編集後記
今年は空梅雨の傾向で、私の近所で農業をしている方も水不足を心配しておられました。

皆様 |よいかがお過こしでしょうか。

暑さも増し、熱中症や脱水と体調変化に気を使う時期になります。しっかりと体調管理を

行い、夏本番を楽しんで乗り切れるよう、頑張つていきましょう。


